

BEKAHOONA

„Would everybody just shut up for a second?!“

Bekahoona, das sind vier Jungs aus der Grenzstadt Aachen die sich nicht nur durch ein außergewöhnliches Mitteilungsbedürfnis sondern vor allem durch ihren eigenen homogenen musikalischen Stilmix auszeichnen. Das Konzept aus funky Indierock und Rap/HipHop geht voll auf und begeistert momentan die Musikszene der Region.

Dass das so gut funktioniert liegt nicht zuletzt daran, dass die Bandmitglieder Eric, Sven, Timo und Frederic seit der Schule gut befreundet sind. „Sonst hätten wir Vieles gar nicht so selbstverständlich durchziehen können. Wir haben das Glück eine gemeinsame Vorstellung von unserem Weg und unseren Zielen zu haben.“ Vor allem Live ist dieses Gefühl nicht nur für die Band spürbar. Der Spaß an der Musik und die Affinität zum Entertainment lassen den Funken von der Bühne auf das Publikum überspringen.

„eine großartige Show“ – az-web.de

„Hier ist eine große, sympathische Live-Formation im Anmarsch“ – grenzecho.net

„temporeiche Liveperformance“ – klenkes.de

„Egal ob Elvis, Robbie Williams oder Deadmau5 – komplett andere Musikrichtungen, aber das sind oder waren alles große Entertainer.“ Die Liste spiegelt nicht zuletzt die persönlichen Vorlieben von Bekahoona wieder. Verschiedenste Einflüsse sorgen dafür, dass „wir zwar nie auf die Idee kommen würden jetzt einen Neo-Folk oder Hacke-Song zu schreiben, aber wir versuchen immer offen für neue und untypische Ideen zu sein.“

Mit diesem Konzept und ihrer sympatischen Offenherzigkeit konnten sich die Vier auch in überregionalen Gefilden Gehör verschaffen. Beim belgischen Newcomer Festival *Jukutu* belegten sie den ersten Platz und auch in Aachen wurden sie beim *Stawag Music Award* zur besten Band gekürt. Songs von der im Frühjahr erschienenen EP waren im Radio, unter anderem bei *WDR 2* und *100,5 das Hitradio* zu hören.

Doch ausruhen ist nicht! Mit dem Abitur in der Tasche will die Band die neu gewonnene Freiheit nutzen und „mehr Gigs vor noch größerem Publikum spielen.“ Eine neue CD ist in Arbeit und der Release für Ende 2011 geplant. Das erste Musikvideo zur brandneuen Single „*Rabbithole*“ ist heute schon auf Youtube zu sehen.

2011

Kontakt: bekahoona@gmail.com